

apto para cubrir la plaza convocada, el cual deberá tomar posesión de la misma dentro del plazo de un mes a partir de dicho nombramiento.

Cuarta. Se considerará como mérito especial el haber prestado servicio como Perito o Ayudante de la especialidad en el propio Organismo.

Quinta. El clasificado como apto para ocupar la plaza de este concurso no será nombrado en propiedad hasta transcurridos tres meses de servicios en la Confederación y a plena satisfacción de la Dirección de la misma y de la Jefatura de Servicios de Aplicaciones Forestales de la Dirección General de Obras Hidráulicas

Plazas vacantes que se anuncian

Servicio de Aplicaciones Forestales:

Perito de Montes, una

Valladolid, 20 de noviembre de 1963.—El Ingeniero Director, Juan B. Varela.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 7 de diciembre de 1963 por la que se declaran desiertas las oposiciones celebradas a las cátedras de «Química técnica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Granada.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente formulado con motivo de las oposiciones celebradas para la provisión en propiedad de las cátedras de «Química técnica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Granada, convocadas por Orden de 15 de marzo de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 30), así como la actuación del Tribunal juzgador, que ha sido ajustada al Reglamento de oposiciones a cátedras de Universidad de 25 de junio de 1961 y Orden de 30 de septiembre de 1957.

Este Ministerio, de conformidad con el acuerdo adoptado por el indicado Tribunal, ha resuelto declarar desierta la provisión de las mencionadas cátedras.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 7 de diciembre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Barcelona por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Geodinámica interna y externa» de la Facultad de Ciencias.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso-oposición de una plaza de Profesor adjunto, adscrita a las enseñanzas de «Geodinámica interna y externa», vacante en la Facultad de Ciencias de esta Universidad, que fué convocado por Orden ministerial de 3 de octubre de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 23), ha resultado admitido al mismo el único aspirante presentado, don Juan Rosell Sanuy

Barcelona, 23 de noviembre de 1963.—El Secretario general, E. Liniés.—Visto bueno: El Vicerrector, Juan M. Garcia-Marquina

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Teruel referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Regente de la imprenta provincial.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Teruel» número 149, de 13 de diciembre de 1963, se publica anuncio dando a conocer los solicitantes admitidos y excluidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Regente de la imprenta provincial, composición del Tribunal que juzgará dicho concurso-oposición y señalando la fecha, hora y lugar en que darán comienzo los ejercicios.

Teruel, 13 de diciembre de 1963.—El Presidente, Francisco Fuertes Martín.—7.097.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso convocado para la provisión de una plaza de Aparejador de esta Corporación.

Aspirantes admitidos:

D. Florentino de la Fuente Orte.

D. Vicente Estacio Garcia.

D. Antonio E. Jiménez Cuenca.

D. José Lupiáñez Alvarez.

Lo que se hace público para cumplimiento de la base octava de las que regulan dicho concurso y a tenor de lo dispuesto en el vigente Reglamento de Oposiciones y Concursos, Sevilla, 8 de diciembre de 1963.—El Alcalde.—7.067.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 10 de diciembre de 1963 por la que se dispone la aprobación de los prototipos de básculas automáticas denominados «Dina», de 300, 500 y 1.000 kilogramos.

Ilmos. Sres.: Vista la petición interesada por don José Campillo Fernández, domiciliado en Barcelona, calle de Rocafort, número 151, en solicitud de aprobación de los prototipos de básculas automáticas denominados «Dina», de 300, 500 y 1.000 kilogramos, fabricados en sus talleres.

Esta Presidencia del Gobierno, de acuerdo con las normas previstas en el artículo 19 del Reglamento para la ejecución de la Ley de Pesas y Medidas aprobado por Decreto de la Presidencia de 1 de febrero de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del día 13) y con el informe emitido por la Comisión Permanente de Pesas y Medidas, ha resuelto:

Primero.—Autorizar en favor de don José Campillo Fernández los prototipos de básculas automáticas denominadas «Dina», de 300, 500 y 1.000 kilogramos, cuyo precio máximo de venta será de 25.000, 28.000 y 31.000 pesetas, respectivamente.

Segundo.—La aprobación de los prototipos anteriores queda supeditada al cumplimiento de todas y cada una de las condi-

ciones de carácter general aprobadas por Orden de la Presidencia del Gobierno de 11 de julio de 1956 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de agosto).

Tercero.—Las básculas correspondientes a los prototipos aprobados llevarán una placa indicadora en la que consten:

- El nombre del constructor y la designación del prototipo.
- El número de orden de fabricación del aparato, el cual ha de ir grabado también en una de sus piezas principales, cruz o soporte de ésta.
- El alcance y pesada mínima.
- Valor de la menor división de la escala.
- Fecha del «Boletín Oficial del Estado» en que aparezca publicada la aprobación del prototipo.

Cuarto.—La presente Resolución deberá ser publicada en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento general.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 10 de diciembre de 1963.

CARRERO

Ilmos. Sres. Directores generales del Instituto Geográfico y Catastral y de la Energía